

Wieder höhere Steuerkraft

Bei der höchsten Steuerkraft im 2019 im Kanton Thurgau rangiert Salenstein auf dem dritten Rang

(sda) Im Kanton Thurgau ist die Steuerkraft pro Person 2019 im Vergleich zum Vorjahr um 50 Franken angestiegen. In der Mehrheit der Gemeinden stieg die Steuerkraft an.

Die Steuerkraft der Einwohnerinnen und Einwohner im Thurgau lag im vergangenen Jahr bei 2202 Franken pro Person. Damit sei der Wert erneut gestiegen (plus zwei Prozent), allerdings weniger stark als im Vorjahr, teilte die Dienststelle für Statistik mit. Angegeben wird auch die Gemeinde mit der höchsten Steuerkraft: Wie in den beiden Jahren zuvor ist es Warth-Weiningen mit 5308 Franken pro Einwohner. Es folgen Bottighofen (4689 Franken) und Salenstein (3832 Franken). Am Schluss dieser Statistik rangiert die Gemeinde Sommeri mit 1387 Franken pro Einwohner.

Zufrieden auf Corona-Distanz

Auch die Rinder auf einer Wiese zwischen Fruthwilen und Salenstein halten sich an die Abstandsregeln



(kti) Auch in Corona-Zeiten liegt es daran, die Dinge gebessert zu sehen und die Vorzüge der schönen Seeregion bei Spaziergängen zu geniessen. Wie diese Rinder, die es sich auf einer Wiese zwischen Fruthwilen und Salenstein mit Blick auf die Insel Reichenau mit Gnadensee und Kloster Hegne in Corona-Distanz gemütlich gemacht haben.

Wenn der Schiessbetrieb ruhen muss ...

Beat Stücheli, Präsident der Militärschützen Salenstein, berichtet über seinen Alltag in Corona-Zeiten

Was macht ein Schützenpräsident in der Zeit, in welcher der Schiessbetrieb eingestellt ist? Ja, es traf auch die Schützenfamilie hart, als die Einstellung des eigentlich noch gar nicht gestarteten Schiessbetriebs bekanntgegeben wurde. Die ganze Saisonplanung der Präsidenten und deren Funktionäre in den ersten beiden Monaten des Jahres hinfällig, Makulatur. Auch die Jahresversammlungen waren für nichts und wieder nichts. So erging es auch den Militärschützen Salenstein, bei welchen ich, Beat Stücheli, als Präsident amten darf. Weil in diesem Jahr das Eidgenössische Schützenfest in Luzern stattfinden und unser Verein das Verbandswettschiessen organisieren sollte, war der Aufwand in diesem Jahr entsprechend grösser als sonst. Beide Anlässe sind bekanntlich unterdessen abgesagt respektive verschoben worden. Nach der Einstellung des Schiessbetriebs dachte ich zuerst, kein Schiessen gleich keine Administration. Doch weit gefehlt, denn durch die sich häufenden Absagen von geplanten Schiessanlässen mussten die Vereinsmitglieder öfters informiert werden als sonst. Dies geschieht meistens per E-Mail oder über unsere Vereins-Homepage. Dort versuche ich auch mit originellen Beiträgen «meine» Schützenkameraden bei Laune zu halten. Ob es mir gelingt? Keine Ahnung.

Wandern, Kochen, Telefondienst

Dies alles füllt aber den Tag noch lange nicht aus, also mussten Alternativen her. Dank des schönen Wetters wusste ich als passionierter Wanderer aber schnell, was zu tun ist. Unterdessen kenne ich von der Region Untersee fast jeden Wanderweg, fast jeden Rastplatz und alle schönen Aussichtspunkte. Nach einer Wanderung hat man meistens Appetit. Da kommt mir mein nächstes Hobby wie gerufen: Das Kochen. Einige neue Rezepte konnten in den letzten Wochen probiert werden, die meisten sind vom Koch für gut empfunden worden, ganz unter dem Motto «Kochen kann ich, nur essen kann man es nicht». Auch Brot und Zopf backe ich regelmässig und verschenke sie dann an Verwandte und Bekannte. Damit in den letzten Wochen keine Langeweile aufkam, verdanke ich aber auch dem Mahlzeitendienst Ermatingen-Salenstein. Dort war ich in den

letzten beiden Monaten im Telefondienst im Einsatz. Auch ein paar private Einsätze für ältere Menschen halfen mir über diese schwierige Zeit hinweg.

Start wohl am 20. Juni

Und wie sieht nun die Zukunft für den Schiessbetrieb aus? Bekanntlich dürfen seit dem 11. Mai wieder Schiessstrainings durchgeführt werden. Hierzu erhielt jeder Verein vom Schweizerischen Schützenverband ein vom Bund abgesegnetes Schutzkonzept. Darin heisst es unter anderem: Es darf nur jede zweite Scheibe belegt werden, was für uns bedeutet, dass nur auf vier Scheiben geschossen werden kann. Im Schützenhaus dürfen nur fünf Personen anwesend sein und jeder Schütze muss alles desinfizieren wenn er fertig geschossen hat. So weit so gut, aber wie sieht ein Schiessstag mit diesen Massnahmen aus? Nachdem ich unter Berücksichtigung aller Vorgaben einen Schiessstag simuliert hatte, war schnell klar, so bringt das nichts, warten wir besser die nächsten Entscheidungen des Bundesrats am 27. Mai ab und hoffen auf weitere Lockerungen. Sollte dies eintreten, könnte der provisorisch geplante Start des Schiessbetriebs am 20. Juni möglich sein.



20. Juni könnte der Schiessbetrieb wieder starten, hofft Beat Stücheli, Präsident der Militärschützen Salenstein.

Gemeinsam an besserer Zukunft arbeiten

Dies alles ist aber für mich nur zweitrangig. Am Wichtigsten ist mir, dass wir alle zusammen diese Krise gesund überstehen und gemeinsam an einer besseren Zukunft arbeiten können.

Lido Steckborn:

Geschätzte Gäste,
wir haben für Sie wieder geöffnet
und freuen uns auf Sie.

Leider mit sehr beschränktem Platzangebot
im Innenbereich.
Bitte reservieren Sie frühzeitig!

Neue Öffnungszeiten bis Herbst 2020

Offen: Mittwoch – Montag
10.00 – 22.00 Uhr (So: bis 21.00 Uhr)
Ruhetag: Dienstag

Take-Away

Unser Take-Away-Angebot bleibt bestehen
bis auf weiteres:

Mittwoch – Montag
11.30 – 13.30 Uhr / 17.30 – 20.00 Uhr
Ruhetag: Dienstag

Bestellungen an Wochenenden bitte
frühzeitig. Danke für Ihr Verständnis

An dieser Stelle möchten wir uns recht
herzlich bedanken für die Treue zu uns,
auch während des Take-Away-Betriebs.

Bis bald wieder im Lido!
Wir freuen uns auf Sie:
Stefan Stäheli + Narong Pounkham

Lido
St. Stäheli & N. Pounkham
Seestrasse 187, 8266 Steckborn
Telefon 052 761 15 54,
www.lido-steckborn.ch, Ruhetag Dienstag

KOPIER SERVICE

**FARBIG & SCHWARZWEISS
AB VORLAGE ODER DATEI
IN DEN FORMATEN A4 & A3**

Druckerei Steckborn

Seestrasse 118 • 8266 Steckborn • Telefon 052 762 02 22
www.druckerei-steckborn.ch • info@druckerei-steckborn.ch



Business Lunch in der Mittagspause,
Erfrischung am Nachmittag oder
Gaumenfreude am Abend?

Willkommen im gediegenen Restaurant oder
auf der Sonnenterrasse – mit herrlichem
Blick auf den See.



Öffnungszeiten Sommersaison

Dienstag bis Samstag: 11.30 bis 24.00 Uhr
Sonntag: 11.30 bis 18.00 Uhr
Montag: Ruhetag

Reservieren Sie Ihren Tisch unter +41 71 663 21 30

LILIEBERG
Blauortstrasse 10, CH-8272 Ermatingen
Telefon +41 71 663 23 23, E-Mail: info@lilienberg.ch, www.lilienberg.ch

PALM - BEACH

Textildruck + Stickereien and more

Seestrasse 105 8266 Steckborn Telefon 052 761 20 84
palm-beach-nobs@bluewin.ch www.palm-beach.ch

NEU * NEU * NEU * NEU * NEU * NEU

ONLINE - SHOP

palm-beach.ch

Öffnungszeiten Laden: ab 11.05.2020 immer Di-Fr 14.00-18.00Uhr

Wir freuen uns immer, Sie beraten und bedienen dürfen!

Ihr Daniel Nobs + Team

PALM - BEACH



R. und L. Büsser
8508 Reckenwil
Telefon 052 763 24 38
www.restaurant-steinberg.ch

Wir freuen uns, Sie ab
morgen Mittwoch
wieder begrüßen zu dürfen.

Ein herzliches Dankeschön an unsere
Gäste, die unser Take-away in letzter Zeit
unterstützt haben.

Rita und Linus Büsser und Team



WIEDERERÖFFNUNG am 15. Mai 2020

Liebe Gäste, das Warten hat ein Ende.

Um unsere Gäste und Mitarbeiter zu schützen, eröffnen wir
mit reduzierten Zeiten. Diese sind bis Ende Mai gültig.

Montag bis Sonntag 10 bis 22 Uhr

Bitte beachten Sie das Schutzkonzept auf unserer Homepage.
Wir freuen uns sehr auf die Wiedereröffnung.

Seestrasse 4 8268 Mannenbach +41 71 663 41 41 www.seehotel.ch

DIE BÄCKEREI MEIER

Seestrasse 125
8266 Steckborn
052 761 11 66

Ich möchte mich im Namen des
ganzen Beck Meier-Teams für
Ihre Kundentreue ganz herzlich
bedanken!

Wir backen weiter für Sie!

Unser Cafébereich bleibt bis
auf Weiteres geschlossen.

Ihr Beck Meier